

# So schützen wir uns in der Kirche!

## Hygienemaßnahmen im Gottesdienst

Wir sorgen uns um Ihre Gesundheit und möchten, dass die Kirche weiterhin für alle offen bleiben kann. Dazu bitten wir um Ihre Mithilfe.

Folgende Hygienemaßnahmen sind einzuhalten:



Für das Feiern von Gottesdiensten ist es Pflicht, Mund-Nasen-Schutz (Maske, Schal, Tuch) zu tragen. Bitte den Mundschutz selbst mitbringen



Beim Kircheneingang sind Desinfektionsmittelspender bereitgestellt. Bitte beim Eintreten der Kirche benutzen.



Als Friedenszeichen sind das gegenseitige Anblicken und Zunicken möglich.



Gemeinsames Beten und Singen stellt ein Risiko dar und wird auf ein Minimum reduziert.



Bei der Kommunion entfallen die Worte: „Der Leib Christi – Amen.“ Bitte vermeiden Sie Berührungen der Hände.



Die Körbchen für die Kollekte werden an den Ausgängen aufgestellt.

Größere Menschenansammlungen vor und nach den Gottesdiensten an den Ein- und Ausgängen bitte vermeiden.